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Mª del Pilar Espadas Alcázar
es madre, esposa y forma
parte del equipo de Gobierno
de Pozuelo de Calatrava lle-

vando dos concejalías muy
dispares pero que le satisfa-
cen tanto a nivel personal
como político. Por una lado,

la concejalía de Hacienda,
una cartera en la que se tra-
baja mucho pero los frutos
no son tan visibles, y por

otro, la concejalía de Cultura,
una cartera que hace las
delicias de esta apasionada
de la música y el teatro.

« Creo que la gente está
viendo nuestro esfuerzo »
Cristina Hontanilla

Estudió Fisioterapia, ¿có-
mo acaba una fisiotera-
peuta en el equipo de Go-
bierno de Pozuelo de Ca-
latrava?

La verdad es que yo siem-
pre he estado muy ligada a la po-
lítica, al Partido Socialista, ya que
desde pequeña he visto a mi pa-
dre involucrado con el Partido. Fui
secretaria local de las Juventudes
Socialistas, y en 2007, cuando Ju-
lián me invitó a formar parte de
las listas electorales, lo pensé y fi-
nalmente accedí. 

¿Cómo lleva lo de ser ma-
dre, esposa, fisioterapeu-
ta, política, concejala...?

Es duro, sobre todo cuan-
do tienes cargas familiares. Des-
de el principio fue duro compagi-
nar todo, porque siempre hay
mucho trabajo que hacer. El
Ayuntamiento te absorbe mucho
tiempo. Venimos por la mañana,
y no paramos, de hecho podría-
mos estar aquí todo el día porque
siempre hay mucho que preparar.
Un par de veces por semana tam-
bién tenemos que reunirnos por
las tardes, todo el equipo de Go-
bierno, para tomar decisiones
juntos y ver cómo van las cosas
en genera... Hay mucho trabajo. 

Pedí una excedencia en la
Asociación Caminar, para la aten-
ción temprana de los niños con
Síndrome de Down, cuando mi
tercer hijo nació, y ahora la he
vuelto a ampliar por un año más
para dedicarme de lleno a mi fa-
milia y al Ayuntamiento. 

Eso sí, te tiene que gustar
todo esto. Si te gusta, te compen-
sa y no te importa, y a mí, parti-
cularmente, me gusta mucho. 

Hace ya tiempo que
compagina la Concejalía
de Hacienda con la de Cul-
tura, ¿en cuál de ellas se
siente más cómoda traba-
jando?

Bueno, lógicamente me
siento más cómoda trabajando en
Cultura, porque en Hacienda es
cierto que trabajas más, porque
hay que trabajar mucho, sobre
todo en estos tiempos que co-
rren, pero los frutos se ven me-
nos. Además, la gente tampoco
valora este tipo de trabajos por-
que como digo se ve menos en su
día a día. 

Sin embargo, en Cultura

disfruto mucho, primero porque
me gusta mucho todo el tema de
Cultura; música, teatro... Pero
también porque cuando organi-
zas un evento cultural, preparas
el programa cultural de la tempo-
rada, cuando luego se lleva a ca-
bo, ves enseguida los resultados.
Te das cuenta de si la gente dis-
fruta o no, y eso es muy gratifi-
cante. 

Cuando plantea las dife-
rentes programaciones
culturales, ¿lo hace tam-
bién desde un punto de
vista personal? Es decir,
como pozoleña que es,
¿busca también lo que le
gustaría que se trajera a
Pozuelo de Calatrava a ni-
vel cultural?

Por supuesto. Trabajo
siempre mano a mano con Pedro
Miguel, que es el Técnico de Cul-
tura del Ayuntamiento y mi ma-
no derecha, pero yo siempre in-
tento ver lo que aquí gusta y lo
que a mí me gustaría que aquí hi-
cieran. 

Desde que Pozuelo de Ca-
latrava forma parte de la
Red de Teatros de Castilla-
La Mancha ¿el programa
cultural del municipio se
ha visto beneficiado en al-
gún sentido?

Sí, en muchos. De todas
las actividades culturales que se

hacen en Pozuelo, muchas vienen
subvencioanadas por la Junta de

Comunidades de Castilla-La Man-
cha, y por formar parte de la Red
de Teatros se nos subvenciona el
presupuesto de la Concejalía de
Cultura del Ayuntamiento en un
setenta por cierto. Por lo tanto, es
una cantidad muy importante con
la que nos hemos visto muy be-
neficiados por todas las activida-
des culturales que se pueden ha-
cer en el pueblo, que son de ma-
yor caché. 

De las actividades cultu-
rales que se han ido ha-
ciendo desde que usted
cogió la cartera de Cultura,
¿cuál de ellas destacaría?

Sobre todo las actuaciones
de la Banda Municipal de Músi-
ca. Aquí siempre ha habido mu-
cha tradición musical, de Banda
Municipal, y cada vez que se pro-
grama algo que tenga que ver
con la Banda, la gente llena el te-
atro. 

En este sentido, ¿qué valo-
ración hace del primer cur-
so que acaba de terminar

en la Escuela de Música del
municipio?

Estamos muy contentos.
No sorprendidos, porque en el
Ayuntamiento siempre hemos sa-
bido que una Escuela de Música
aquí iba a tener mucho éxito por
la gran tradicción que ha habido
desde siempre. Pero desde lue-
go muy contentos, y sobre todo,
planeando ya el nuevo curso
2010/11 para el que queremos
ofertar clases de piano también.
En cuanto a la localización de la
Escuela, haremos todo lo posible
porque para el comienzo del pró-
ximo curso los alumnos ya pue-
dan empezar en lo que era el an-
tiguo Consultorio Médico. 

Ahora que recientemente
ha finalizado el Calatra-
vaescena, ¿qué valoración
haría de este evento cultu-
ral que se hace por todos
los municipios del Campo
de Calatrava?

Me parece una iniciativa
estupenda, y este año en Pozue-
lo hemos vivido un acto muy es-
pecial. Como digo, todo lo que
esté relacionado con la Banda
Municipal de Música tiene un se-
guimiento extraordinario por los
pozoleños. 

Por eso este año hemos te-
nido el II Encuentro de Bandas
de Música, donde nuestra Banda
ha tocado con la agrupación mu-
sical ‘Santa Cecilia’, de Sedaví
(Valencia). 

Estaba pensado para ha-
cerse al aire libre, ya que lo que
el Calatravaescena pretende es
justo eso, hacer actos culturales
en los sitios más emblemáticos de
cada pueblo, pero debido a la llu-
vía finalmente tuvo que hacerse
en el Teatro municipal. Pero estu-
vo muy bien, ambas bandas hi-
cieron un pasacalles por las ca-
lles, y luego tocaron en el Tea-
tro. La verdad es que fue muy bo-
nito y la gente disfrutó muchísi-
mo.

Se acercan las Fiestas lo-
cales, en lo referente a
Cultura, ¿qué están prepa-
rando desde su Conceja-
lía?

Estamos preparando la Se-
mana Cultural para agosto, una
semana donde se realizan activi-
dades de todo tipo y para todos
los pozoleños, tanto grandes co-
mo pequeños. 

Se está organizando, por

Espadas 
ya prepara la

programación para
la Semana Cultural
que será en agosto,

una semana
con actividades
para todos los

pozoleños
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